

Presseinformation

E-Control: Letzte weiße Flecken der Gasmarktliberalisierung werden beseitigt

Gaskunden in den oberösterreichischen Netzinseln Schärding und Ach können ab Oktober erstmalig ihren Lieferanten wechseln

Wien (27. Juli 2015) – Mit 1. Oktober können auch Gaskunden in den oberösterreichischen Orten Schärding und Ach ihren Lieferanten wechseln. „Damit ist der Wechsel des Gaslieferanten ab Herbst endlich in ganz Österreich möglich“, sagt Walter Boltz, Vorstand des Regulators E-Control. „Die letzten weißen Flecken auf der Landkarte der Gasmarktliberalisierung werden dadurch beseitigt.“ Die beiden Orte Schärding und Ach liegen an der Grenze zu Deutschland und haben keine Verbindung zum österreichischen Gasnetz, sondern werden über das deutsche Netz versorgt. Aus administrativen und technischen Gründen war dadurch bislang ein Wechsel des Gaslieferanten in diesen sogenannten Netzinseln nicht möglich. Diese Hürden wurden nun beseitigt. „Ab Herbst können auch die Kunden in Schärding und Ach voll vom liberalisierten Gasmarkt profitieren und erstmals ihren Gasanbieter frei wählen“, betont Boltz.

Verbrauchte Gasmengen werden entsprechend ausgeglichen

Ab Anfang Oktober werden die Gasmengen, die über das deutsche Netz in den oberösterreichischen Gasnetzinseln verbraucht wurden zwischen den Nachbarländern entsprechend ausgeglichen. Erarbeitet wurde diese Lösung für die Netzinseln in Schärding und Ach gemeinsam von der E-Control, dem deutschen Regulator Bundesnetzagentur, dem Verteilergebietsmanager AGGM und den betroffenen Netzbetreibern Energienetze Bayern, Netz Oberösterreich und Salzburg Netz. Für die Lösung mussten im Vorfeld umfangreiche organisatorische Fragen geklärt werden. „Alle Beteiligten haben sich stark eingebracht und mit viel Einsatz zum Erfolg dieses Projekts beigetragen“, zeigt sich Boltz über das Ergebnis erfreut.

Ihren günstigsten Lieferanten für Strom und Gas finden Konsumenten online mit dem Preisrechner der E-Control (www.e-control.at/tarifkalkulator).

Weitere Informationen:

E-Control

MMag. Christian Thalmayr

Tel.: +43-1-24 7 24-214

Mail: christian.thalmayr@e-control.at

www.e-control.at

Twitter: www.twitter.com/energiecontrol

Facebook: www.facebook.com/energie.control